

La asociación europea EJTA acoge en su seno a HUHEZI

18/06/2007

El 16 de junio, la Asamblea General de la EJTA --European Journalism Training Association / Asociación Europea de Facultades y Centros de Formación Periodística-- aprobó **por unanimidad** acoger a **HUHEZI** como miembro de la misma, en su asamblea anual realizada en París. Dos miembros de HUHEZI asistieron a la asamblea: Txema Egaña responsable de Relaciones Internacionales y Aitor Zuberogoitia director de la carrera de Comunicación Audiovisual.

La decisión la tomó la Asamblea General después de escuchar un informe de Txema Egaña sobre los planteamientos de HUHEZI con respecto a nueva carrera. Los directivos de HUHEZI aprovecharon la asamblea para entablar relaciones, dar a conocer los cursos internacionales de HUHEZI y suscribir acuerdos de colaboración con diversas facultades de periodismo europeas.



EJTA

La asociación European Journalism Training Association, EJTA, fue creada en Bruselas el año 1990, con el objetivo de fomentar la colaboración entre las facultades de formación periodística de Europa y de ampliar su dimensión europea. La asociación representa los intereses de sus miembros, coordina intercambios e impulsa la cooperación internacional. La EJTA es una asociación sin ánimo de lucro, y engloba a **más de 50 centros de formación periodística de 20 países europeos**. Se trata de la **única red paneuropea** en la especialidad de periodismo.

El pasado 9 de mayo la EJTA envió a Eskoriatza a Amelia Guardiola, miembro de la Escuela de Periodismo de El País y representante de la asociación, quien, después de visitar la facultad y recabar información sobre la carrera de Comunicación Audiovisual, redactó un **informe favorable** a la acogida de HUHEZI en la asociación.